

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 28 de Mayo de 2019 13:53

+ El vuelo del “pato”: lleva la pesada carga repuntar en 2021; Sara Valle enfrenta enemigos y traidores dentro de Palacio; tiene la UTG rector de lujo desde el viernes; José Luis Castillo confirma que le ofrecieron –y ya tardan—la Comisión del Deporte

HERMOSILLO, Son.- Parecían los viejos tiempos del PRI estatal.

Ernesto de Lucas Hopkins, “El pato”, presidente del PRI en Sonora, llamó a trabajar por la gente, con un priísmo renovado y más revolucionario, en la asamblea donde se definió el nuevo Consejo Político Estatal.

Para revitalizar al alicaído PRI, acudió la gobernadora Claudia Pavlovich. Su arribo arrancó gritos y el aplauso confirmó el aprecio y reconocimiento a la mujer cuyo trabajo al frente de la entidad es ejemplo nacional. La dama se dijo orgullosa de su militancia y pidió rescatar la esencia del partido.

Junto al “Pato”, Kitty Gutiérrez y Alfonso Molina, secretarios general y técnico del expartidazo, llamaron a dar la cara por el partido “con los priístas de a de veras”. Lo resaltó: “como lo ha hecho ella –la gobernadora-- desde que inició su administración”.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 28 de Mayo de 2019 13:53

No faltó el llamado a “todos los funcionarios y a quienes aspiran a serlo, a trabajar con acciones y no palabras”, y la invitación de doña Claudia a servir, o “los que no quieran trabajar porque están muy cansados, porque están cansados de los regaños, pues ahí está la puerta, porque hay mucha gente que quiere estar trabajando con nosotros”.

Se colgó de ello “El pato” y pidió bajar la tarifa del agua potable; desaparecer las casetas de cobro en la carretera Cuatro Carriles, pues “ya fue pagada hasta de más”; y advirtió, el PRI será primero en denunciar a funcionarios del Estado y de gobiernos municipales que no cumplan. Como debió ser, pero no fue y derivó en el rechazo al tricolor, aunque en Sonora recuperó el poder en 2015 de un panismo cuyo balance hoy avergüenza al blanquiazul.

Como no todo es malo en ninguna parte, el “Pato” en contrario habla de reconocer a quien cumpla con su trabajo y siga el ejemplo de transparencia y rendición de cuentas de la gobernadora.

Hace bien, pues la aceptación de la gente es clara en el mandato de la señora Pavlovich en una época en la cual su partido no es la mejor recomendación. Ella sería, en todo caso, la diferencia.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 28 de Mayo de 2019 13:53

El señor de Lucas no debe olvidar estas sus palabras: “Ya basta de seguir solapando caprichos, avaricias e irresponsabilidades, porque al final del camino quienes pagaremos por ellos, seremos nosotros, los priistas de siempre”.

Qué pensarían varios del templete en ese auditorio, que reúnen el perfil aludido.

Y siguió. Pide reducir el dinero que se da a los partidos políticos y renuncia a lo que le toca para que se gaste en servicios médicos, vivienda, seguridad y educación. Bien dicho. Mejorará la percepción de un PRI que vive sus momentos de dificultad, sometido por sus propios excesos y por un poder federal que los exhibe y les restriega en la cara sus yerros y maldades.

Dura prueba en el “arranque” que se da con solo 36 de sus 72 comités. La carga que el “Pato” lleva en su iniciado vuelo con destino a 2021, es pesada y será difícil llegar.

Qué reto lo que clama en su mensaje: acabar con los silencios cómplices y querer defender “a los indefendibles”, esos funcionarios quienes “con sus excesos, agandalles, componendas y triquiñuelas” dañaron al PRI.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 28 de Mayo de 2019 13:53

¿Quiénes?

“Me refiero a esa gente sin escrúpulos, sin identidad priísta, valores y sin principios que tanto daño le han hecho al PRI”. Pero no dio nombres. Como si hiciera falta. Sonora sabe quiénes son y quiénes son sus “padrinos”. Baste ver en qué se mueven, donde viven, sus cuentas bancarias. Y si aparecen en las boletas o imponiendo figurines, al PRI le irá igual... o peor.

Así que a hacer lo prometido: denunciar a funcionarios incumplidos y que las denuncias no sirvan solo para detener pillos por la mañana y soltarlos por la tarde “por falta de elementos”.

TIROS RÁPIDOS:

1.- Sara Valle dijo al comentarista Ricardo González que no dejará entrar gente a Palacio Municipal sin registro previo. Se le vino el mundo encima.

Más tarde, el reportero más leído y escuchado de la comarca, Ricardo López, confirmó que la alcaldesa deja pendiente la impopular medida.

Cosas así afectan a la señora Valle, sin chiste. Y la mayor parte de sus problemas ni siquiera los genera ella, si no la pandilla de filibusteros que recorren Sonora ocupando posiciones desde las cuales saquean erarios y huyen.

El mapa de esas incursiones lo tiene ya el síndico Martín Ruelas, quien advirtió de despidos a funcionarios de Tesorería, lo cual generó la nepotista ira de la titular, Célida Botello; igual hizo en Obras Públicas, donde presumen una agenda de “ganadores de concursos de obra”, y en la lista también se considera al director de Catastro y recomendados, que van a lo suyo, a lo que fueron en Hermosillo, Puerto Peñasco y ahora están en Guaymas, así que hace muy bien el síndico Ruelas en ponerles la lupa encima. El denominador común de su arribo es el despedido –de la Tesorería, y ahora de la Profepa Sonora—Santiago Luna. Sí, el cuñado incómodo.

2.- Cae bien el arribo de Javier Carrizales Salazar a la rectoría de la Universidad Tecnológica de Guaymas, donde suple desde el viernes al elaborador de monitos Pedro Mar.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 28 de Mayo de 2019 13:53

El plantel lleva 5 generaciones de técnicos universitarios, que con dos años más en las aulas se vuelven profesionales con especialidades afines a las nuevas tecnologías en industrias como la automotriz, médica y aeroespacial.

La historia profesional de Carrizales indica, sacará adelante el reto: consolidar a esta región como zona de mano de obra especializada con reconocimiento mundial. Enhorabuena.

3.- Vi la imagen de José Luis Castillo el domingo en El sol de Hermosillo. Hablaba a su espera a ser nombrado titular de la Comisión del Deporte en Sonora.

Quise saber más y le llamé. Me contestó desde Buenos Aires, Argentina. Tras mi sorpresa, confirmó el comentario hecho en un noticiero de ESPN –del cual Castillo es comentarista-- emitido desde la capital bonaerense. Fue respuesta a la pregunta de sus compañeros del famoso canal sobre su futuro.

Ciertamente, el cargo se le prometió por parte del Estado, para que un deportista dirija el deporte y creo que se están tardando, porque Castillo tiene gran vocación y ayudará mucho a la juventud, pues mira en el deporte la mejor arma para alejarla de prácticas nocivas.